



ひがしたるみ

～子どもに寄り添い 共感し とともに前へ～

【新ホームページアドレス】 <https://www.kobe-c.ed.jp/htr-es>

令和4年12月臨時号
神戸市立東垂水小学校

学校行事ふり返りについて

学校行事ふり返りのアンケートにご協力いただきありがとうございました。紙面の都合で一部となりますが、いただいた貴重なご意見・ご感想をご紹介します。

【休日参観・引き渡し訓練（4月29日実施）】

- ・ 普段見られない子供の姿が見られてよかったです。子どもたちが楽しそうに授業を受けているのを見て安心しました。先生方の声掛けで、スムーズに引き渡し訓練ができたと思います。
- ・ 引き渡し訓練について、スムーズに行ったのは良かったが、もう少し危機感を感じてほしい。
- ・ 4月に引き渡し訓練があると担任の先生と顔合わせもできるので、良いと思った。

【運動会（6月3日実施）】

- ・ 子供たちの演技が素晴らしかったです。自宅でも練習することができ、当日は完璧に踊っていました。素敵な運動会をありがとうございました。
- ・ 全学年で取り組む競技や活動などがあれば、もっと一体感が感じられたのかなと思います。短い期間で演技を完成させるのは大変だったかと思います。ご指導ありがとうございました。
- ・ 高学年児童のお手伝いが、みんなてきぱきとした動きでよかったです。
- ・ 午前中だけで終わるのがいいと思います。
- ・ 手際よく進行されていて、あっという間でしたが、適度な長さでよかったです。
- ・ 幼稚園の途中からコロナ禍だったので、今後昔のようなお弁当ありの運動会も経験させてあげられたらいいなという思いです。
- ・ スムーズに進んだことはいいのですが、6年生は最後の運動会だったので、応援合戦のような特別プログラムがあったらいいなと思いました。
- ・ コロナ禍、熱中症対策もあり、運動会のあり方も大きく変化していく時期だと思いますが、少人数で学年を超えて仲のいい東垂水のよさは是非残していただきたいなと思います。高学年を中心にした応援団の復活を願います。
- ・ 音楽の音量を下げているのは近隣への配慮でしょうか。やや盛り上がりには欠けると思い、そこだけが残念でした。
- ・ 日傘をさして、前で観覧されている方がいたので、日傘は後ろから観覧するなどの注意文をプリントに入れていただけるといいかなと思いました。
- ・ 終了時間が予定よりだいぶ早かったように思います。大体の時間を目安として記載してほしいです。
- ・ 当日、テントの設営は保護者の協力を得れば可能であったのではないかなと思った。炎天下の中で運動会は半日とはいえリスクが高い。ぎりぎりの判断にはなるが、予めアナウンスをしていれば、協力が、参加者は募ることができると思う。

裏面もご覧ください。

【授業参観（9月8日実施）】

- ・子供たちがのびのびと学習している姿を参観でき、嬉しく思います。普段の姿を見られるかと、少し早い時間に到着したのですが、門が開いておらずしばらく待ちました。セキュリティの問題もあるかとは思いますが、少し早めに開門していただくと親としてはありがたいです。
- ・夏休みの作品が廊下に展示されていて、見やすくよかったです。他の学年の作品も見てみたいと思いました。
- ・廊下で参観されている保護者の中で、大きな声で私語をされている方がおり気になりました。
- ・階段を上がる前に教室案内があるとありがたいです。
- ・廊下側の窓を開けておいてほしかったです。
- ・自然学校の説明会等、出席が必要な場合は早めに予定を明確にしてほしいです。

【音楽会（11月3日実施）】

- ・音楽会という一つの目標に向かってみんなで日々努力をするということはやはり大事で、行事というものは人を成長させてくれるものだと改めて感じました。
- ・一生懸命に練習を重ねてきた子供たちの姿を見ることができました。
- ・全学年で音楽会ができてよかったです。
- ・今年は、合奏と合唱があつてとてもよかったです。
- ・歌も演奏も一生懸命練習してきたことが伝わりました。特に歌は音楽の先生にきちんと習ったのがよくわかる歌声で感動しました。合唱があるのはいいなと思いました。
- ・ほぼ子どものみの進行で進められており感心しました。
- ・児童の頑張りにも感動しましたが、ここまで児童が頑張れるようにサポートしてくださった先生方に感謝しかありません。ありがとうございました。
- ・前5列が出演保護者優先は新しい試みとしてよかったと思う。マナーを守ってスムーズに入れかわりができていたと思う。
- ・学年席がありがたかったです。
- ・学年席の入れ替え方法を考えていただけるとありがたいです。
- ・演奏する学年の保護者が優先的に前の席につけるのはとてもよかったし、見やすかったです。
- ・大体でいいので、学年それぞれの開始時刻が知りたかったです。
- ・座席での撮影は禁止して頂きたいです。撮影のシャッター音が気になります。また、スマホを上にあげたり、体を左右に動かしたり、集中して聴くことができませんでした。
- ・6年生の演奏の時に、観客が一番少なかったのがとても残念でした。特に6年生には多くの観客の前で6年間の頑張りを披露できたらと思いました。
- ・DVDで動画も販売してほしいです。
- ・ビデオ撮影場所も学年の人を優先的にできたらいいなと思いました。

たくさんのご感想、ご意見、また教員への励みになるお言葉もいただき、感謝申し上げます。無事に1・2学期の行事を行うことができました。これも、保護者の皆さまのご理解とご協力のおかげです。ありがとうございました。いただきました全ての貴重なご意見は、今後の教育活動に生かしてまいります。